

Scheiß Corona



Liebe Freunde,

In diesem Jahr findet leider keine Domplattensession statt, zum ersten Mal seit 1990 müssen wir aus gegebenem Anlass aussetzen – und das zum 30jährigen Jubiläum!

Unser im wahrsten Sinne familiäres Treffen mit so vielen lieben Menschen aus den unterschiedlichsten (Alters-)Kreisen bedeutet uns und vielen von Euch sehr viel. Hier sind in 30 Jahren unvergessliche Momente entstanden.

Dass wir uns wieder in die Arme nehmen, den nächtlichen Dom bestaunen, skaten, Kinder suchen, flirten, klönen, trinken, teilen, bützen – wollen wir nächstes Jahr auf jeden Fall nachholen!

Und dann machen wir auch wieder andere Gesichter, versprochen :)

Euer Moudy und Rolli

